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Discorso del Presidente dell’Associazione Pro Beroide, Pietro 

Laudini, in occasione della presentazione del programma della 

Sagra 2014 e dell’inaugurazione del restyling del verde attrezzato di 

Beroide 

 

Buonasera a tutti, 

consentitemi di salutare in maniera particolare il Sindaco di Spoleto che ci fa 

l’onore di intervenire a questa nostra iniziativa e che ci ha concesso il 

prestigioso patrocinio del Comune di Spoleto. 

Parimenti vorrei salutare i giornalisti presenti i quali hanno accolto – e di 

questo li ringrazio – l’invito che gli abbiamo rivolto ad intervenire oggi, qui a 

Beroide. Vista l’ora poco consona per un’iniziativa con la stampa, abbiamo 

voluto agevolare il vostro lavoro preparandovi una cartellina con tutto il 

materiale che occorre a documentare quanto illustreremo sia in formato 

cartaceo sia in formato elettronico attraverso un apposito CD. 

Se mi è consentito, vorrei anche dare atto che troverete nella citata cartella 

un piccolo dono offerto dalla Pro Loco, un invito a degustare il menu della 

“Taverna del Castello”; troverete l’invito, come dicevo, nella cartella che vi è 

stata messa a disposizione.  

Inoltre, vorrei salutare calorosamente tutti i membri del consiglio direttivo 

della nostra associazione e tutti gli altri amici intervenuti. 

Oggi abbiamo voluto raccogliere le persone presenti per inaugurare i lavori 

che abbiamo di recente realizzato e per presentare, come si conviene, il 

programma della 27a edizione della Sagra dell’Anguilla e del Gambero di 

Fiume. 

Naturalmente, io non esporrò tutto quello che c’è da dire, infatti accanto a me 

ci sono altre persone del direttivo della Pro Beroide che desidererei possano 

prendere poi la parola. 

Riservo a me solo il compito di illustrare, a maglie larghe, alcuni punti 

importanti che ritengo necessario esporre. 



2 
 

Innanzi tutto, quello che in questo luogo vedete essere stato realizzato è il 

frutto del lavoro volontario di centinaia di persone da tantissimi anni, per la 

precisione da 27 anni, tanti sono gli anni che ci distanziano dalla prima 

edizione della Sagra dell’Anguilla. A loro va il mio, anzi direi il nostro, grazie 

sentito e di cuore. 

Vorrei poi chiarire che la forza di questa associazione è l’armonia e la 

continuità di azione tra tutti e in particolare tra i vari presidenti che si sono 

succeduti. Qui conta il collettivo. Questo penso sia un fatto importante e sia 

da sottolineare. 

Inoltre, mi piace dire che la nostra è una Sagra che è realmente ancorata alla 

valorizzazione del prodotto gastronomico che offriamo, infatti l’anguilla e il 

gambero sono prodotti che la natura ha da tempo immemorabile offerto agli 

abitanti di questa frazione. In questo momento non voglio dilungarmi troppo 

su questo punto, tuttavia invito gli interessati a collegarsi con il nostro sito 

web, www.beroide.it, per poter leggere approfondimenti interessanti sulla 

materia e magari scoprire anche altri spunti, dalla nostra storia locale, alle 

foto, ai video che documentano puntualmente la nostra attività, che 

certamente vi appassioneranno. 

Dicevamo che l’associazione che organizza la Sagra esiste da 27 anni, 

ebbene, essa è nata non solo per difendere e valorizzare le nostre sane e 

belle tradizioni, ma anche per migliorare le condizioni del vivere quotidiano in 

questa parte del territorio spoletino. Per la realizzazione di questo obiettivo, 

noi investiamo interamente il ricavato della Sagra in opere di socialità e in 

lavori concreti di miglioramento delle strutture che gestiamo. 

Ecco, questo verde attrezzato che gestiamo in convenzione con il Comune, 

vede la concretizzazione pratica degli sforzi di quanti animano la Sagra. Esso 

è un luogo accogliente e fornito di molte utilità per il tempo libero, la socialità 

e con la possibilità di utilizzo da parte della confinante scuola primaria, 

frequentata naturalmente dai figli dei nostri compaesani e degli abitanti del 

circondario. 

Quest’anno abbiamo realizzato una nuova copertura nello spazio antistante il 

circolo ricreativo, abbiamo costruito dei locali adibiti a cucina e li abbiamo 

attrezzati di tutto punto, inoltre abbiamo costruito tre servizi igienici. Lo 

abbiamo fatto con tutti i crismi della sicurezza, con il lavoro di ditte serie e con 

l’aiuto – nei casi possibili – dei tanti volontari. 
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Non scendo ulteriormente nei dettagli, lo faranno gli altri che interverranno 

dopo di me. 

Dicevamo che l’occasione di oggi è stata organizzata per presentarvi queste 

realizzazioni ma anche per illustrarvi il programma della nostra bella sagra. 

Anche per quanto concerne il programma non scenderò nei dettagli, tuttavia 

mi preme dire che noi consideriamo la Sagra un momento da inserire, di 

diritto, nel cartellone dei maggiori eventi estivi del territorio spoletino. Infatti, 

oltre ad essere una manifestazione ormai entrata nella tradizione, possiamo 

affermare che essa è occasione di ritrovo e divertimento per migliaia di 

persone. 

Naturalmente, la Sagra dell’Anguilla e del Gambero di Fiume non è solo 

svago con le ottime orchestre che animeranno le serate di liscio e con la 

gastronomia della nostra “Taverna del castello”, infatti nel programma 

troverete iniziative culturali come l’estemporanea di pittura, iniziative sportive 

come la gara di pesca, la gara cinofila alla starna senza sparo, il torneo di 

burraco e altro ancora. 

In ultimo, vorrei dare atto che abbiamo ricevuto dalla Regione Umbria la 

prestigiosa attestazione di “Ecofesta”, a testimonianza della serietà del nostro 

lavoro. 

Bene, vi ringrazio di nuovo, il mio intervento si conclude qui. 

 

Beroide di Spoleto, 28 luglio 2014 

 

Il Presidente della Pro Beroide 

Pietro Laudini 

 

 

 


